



HORARIOS

MISAS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas). 91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los domingos, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana)

Despacho de Cáritas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13.30 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Bolsa de Trabajo:

Miércoles de 10 a 12. Tfno: 607 15 10 49

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 (que podrá prolongarse)

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 20.00 por la tarde

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 18.30 a 20.45 por la tarde

También habrá confesión siempre que se solicite

RESPUESTAS DE LA MADRE TERESA DE CALCUTA

- Unos periodistas le pasaron un cuestionario a la Madre Teresa. Estas fueron sus respuestas:
- ¿Cuál es el día más bello? Hoy.
- ¿Cuál es la cosa más fácil? Equivocarse.
- ¿Cuál es el obstáculo más grande? El Miedo.
- ¿Cuál es el mayor error? Abandonarse.
- ¿Cuál es la raíz de todos los males? El egoísmo.
- ¿Cuál es la distracción más bella? El trabajo.
- ¿Cuál es la peor derrota? El desaliento.
- ¿Quiénes son los mejores profesores? Los niños.
- ¿Cuál es la primera necesidad? Comunicarse.
- ¿Qué es lo que hace más feliz? Ser útil a los demás.
- ¿Cuál es el misterio más grande? La muerte.
- ¿Cuál es el peor defecto? El mal humor.
- ¿Cuál es la persona más peligrosa? La mentirosa/o.
- ¿Cuál es el sentimiento más ruin? El rencor.
- ¿Cuál es el regalo más bello? El perdón.
- ¿Qué es lo más imprescindible? El hogar.
- ¿Cuál es la ruta más rápida? El camino recto
- ¿Cuál es la sensación más grata? La paz interior.
- ¿Cuál es el resguardo más eficaz? El optimismo.
- ¿Cuál es el mayor satisfacción? El deber cumplido.
- ¿Cuál es la fuerza más potente del mundo? La fe.
- ¿Quiénes son las personas más necesarias? Los padres.
- ¿Cuál es la cosa más bella de todas? El amor.

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORMACIÓN

ENERO 2012
PRIMERA
QUINCENA

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

n° 147

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24
Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO ANTE EL NUEVO AÑO

Empezamos un nuevo año y con él nuevas ilusiones que ponemos en manos de Nuestro Padre del Cielo. Para un hijo de Dios cada día es un nuevo reto de amor, poner el cuenta-kilómetros a cero y mirar al Señor para decirle: "que todo lo que afronte este día, que todo lo que haga, que todo lo que piense, sea por Ti y para Ti". Así estará bien encaminado, por eso no estará mal repetirnos: "que todo parta de Ti como su fuente,



y que tienda a Ti como su fin". Así estaremos seguros de estar bien encaminados. Pues bien, eso lo decimos con mucho más motivo a principios de año. Tenemos ganas, verdaderos deseos, de que Dios esté más presente no solo en nuestra parroquia, así en abstracto, sino en cada uno de los que, por uno u otro motivo, se

acercan a ella. Es verdad que no se trata de hacer muchas cosas, pero sí que queremos, desde esta "gran familia de todos", favorecer las iniciativas que puedan hacer que Dios sea verdaderamente luz, fuerza e impulso en nuestra vida. Os anunciamos alguna de ellas: intentaremos poner en marcha un grupo para rezar quincenalmente a primera hora de la tarde (ya os iremos dando detalles) la oración de vísperas. También vamos a tener una tanda de Ejercicios Espirituales (de viernes por la noche a domingo después de comer), abierto a todos, para hacer un parón y "entrar más en Dios". Será durante el Tiempo de Cuaresma: los días 23-24-25 de marzo. Hay que animarse, afrontar todo con esperanza, para que Dios se vaya instalando cada vez más en nosotros.

LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de enero. Domingo dentro Octava de Navidad. Solemnidad de Santa María Madre de Dios. (Se celebra también a Manuel, Jesús). Jornada Mundial de la Paz.

2 de enero. Lunes de la Segunda Semana de Navidad. San Basilio el Grande (330-379) y San Gregorio Nacianceno (329-389), obispos y doctores de la Iglesia.

3 de enero. Martes de la Segunda Semana de Navidad. Santa Genoveva (+ c.a. 502). Santísimo Nombre de Jesús.

4 de enero. Miércoles de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. Santa Dafrosa, mártir (+ a. 362), San Celso.

5 de enero. Jueves de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. San Simeón, estilista (s. V), San Telesforo y Santa Amelia.

6 de enero. Viernes de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. Solemnidad de la Epifanía del Señor. Santos Melchor, Gaspar y Baltasar.

7 de enero. Sábado después de la Epifanía. San Raimundo de Peñafort, confesor (1175-1275).

8 de enero. Último Domingo de Navidad. Solemnidad del Bautismo del Señor. San Severino, abad (+ 484), San Apolinar.

9 de enero. Lunes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Eulogio de Córdoba, presbítero y mártir (c.a. 800-859). Termina el Tiempo de Navidad y empieza el Tiempo Ordinario.

10 de enero. Martes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Gonzalo de Amarante, confesor (+ a. 1260). San Nicanor, mártir.

11 de enero. Miércoles de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. Navidad. San Palemón, eremita (+ c. a. 330).

12 de enero. Jueves de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Benito Biscop, abad (629-690), San Alfredo y Santa Tatiana.

13 de enero. Viernes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Hilario de Poitiers, obispo y doctor de la Iglesia (c. a. 315-367).

14 de enero. Sábado de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Juan de Ribera, obispo (+ 1611).

15 de enero. Domingo de la Segunda Semana del Tiempo Ordinario. San Mauro, abad (511-583), San Arnoldo, fundador.



INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE ENERO

General: Para que las víctimas de desastres naturales reciban el alivio espiritual y material necesario para reconstruir sus vidas.

Misionera: Para que el empeño de los cristianos a favor de la paz sea ocasión para dar testimonio el nombre de Cristo a todas las personas de buena voluntad.



PALABRAS DEL PAPA EN EL MENSAJE URBI ET ORBE

Sí, esto significa el nombre de aquel niño, el nombre que, por voluntad de Dios, le dieron María y José: se llama Jesús, que significa «Salvador» (cf. Mt 1,21; Lc 1,31). Él fue enviado por Dios Padre para salvarnos sobre todo del mal profundo arraigado en el hombre y en la historia: ese mal de la separación de Dios, del orgullo presuntuoso de actuar por sí solo, del ponerse en concurrencia con Dios y ocupar su puesto, del decidir lo que es bueno y es malo, del ser el dueño de la vida y de la muerte (cf. Gn 3,1-7). Este es el gran mal, el gran pecado, del cual nosotros los hombres no podemos salvarnos si no es encomendándonos a la ayuda de Dios, si no es implorándole: «Veni ad salvandum nos - Ven a salvarnos».

MENSAJE DEL PAPA PARA LA PAZ

Estas son algunas de las palabras del Papa en su mensaje del día de la Paz que se celebra el 1 de enero: *Queridos jóvenes, vosotros sois un don precioso para la sociedad. No os dejéis vencer por el desánimo ante a las dificultades y no os entreguéis a las falsas soluciones, que con frecuencia se presentan como el camino más fácil para superar los problemas. No tengáis miedo de comprometeros, de hacer frente al esfuerzo y al sacrificio, de elegir los caminos que requieren fidelidad y constancia, humildad y dedicación. Vivid con confianza vuestra juventud y esos profundos deseos de felicidad, verdad, belleza y amor verdadero que experimentáis. Vivid con intensidad esta etapa de vuestra vida tan rica y llena de entusiasmo.*



Sed conscientes de que vosotros sois un ejemplo y estímulo para los adultos, y lo seréis cuanto más os esforcéis por superar las injusticias y la corrupción, cuanto más deseéis un futuro mejor y os comprometáis en construirlo. Sed conscientes de vuestras capacidades y nunca os encerréis en vosotros mismos, sino sabed trabajar por un futuro más luminoso para todos. Nunca estáis solos. La Iglesia confía en vosotros, os sigue, os anima y desea ofreceros lo que tiene de más valor: la posibilidad de levantar los ojos hacia Dios, de encontrar a Jesucristo, Aquel que es la justicia y la paz.

CAMPAÑA DE NAVIDAD DE CARITAS PARROQUIAL

Hemos de decir, con satisfacción, que, como todos los años, podemos sentirnos contentos con la labor de nuestra Caritas parroquial en esta Navidad. Las voluntarias y voluntarios se han multiplicado, porque son muchas las necesidades con la situación económica actual.

Las actuaciones concretas que se han llevado a cabo son las siguientes:

a) con respecto a los juguetes: se han ido seleccionando y arreglando lo que nos iba llegando a lo largo del año para entregarlo a los niños en perfecto estado. Algunos juguetes los habéis traído sin estrenar y eso ayuda mucho, siempre ilusiona más a los niños. Se ha podido atender a 112 niños. Y se han llevado también peluches a residencia de ancianos.

b) con respecto a las bolsas de ropa: se trata de poner a punto durante todo el año, seleccionando las prendas para que estén bien limpias y no estén deterioradas.

¡Cuánto ayuda, con respecto a ropa y juguetes, ofrecer a las personas lo que pensamos que puede venirles bien, con esa delicadeza de ofrecer lo que tampoco nos importaría llevar nosotros si lo necesitáramos! No se trata tanto de traer lo que ya ocupa un lugar extra en los armarios y queremos desprendernos de ello, sino aportar lo que puede ayudar a quien no tiene.

c) con respecto a la entrega de alimentos: Os damos los datos de las actuaciones llevadas a cabo, los lugares y su cuantía. Se han ido elaborando bolsas de comida para llevar a familias concretas.



Parroquia de Nuestra Señora de Loreto: 718,80 €

Parroquia Santa Cecilia: 898,50 €

Parroquia Nuestra Señora de Valvanera: 898,50 €

En nuestra parroquia se ha ayudado a algunas personas por una cuantía de **182,15 €**

Se han dado, además **200 €** en aguinaldos. La suma total de la Campaña de Navidad asciende a **2.897,95 €** Aparte de todo esto se ha ofrecido algunas ayudas más puntuales a personas transeúntes, algo menos "cuantificable", pero que sale al paso de una necesidad.

Os damos las gracias a todos vosotros, ya que sois los artífices, haciendo posible esta solidaridad que puede hacerse realidad en el día a día.